

Les gravatophages gardiens du temps

Jacques Siron (dessins)

DANS la civilisation des gravats, les gravatophages servent de gardiens du temps. Par leurs mouvements, ils actionnent les horloges sacrées qui garantissent l'écoulement des minutes. Des gardiens et des enfants esclaves se relaient en permanence pour nourrir les gravatophages. La moindre défaillance entraînerait un arrêt irréversible du temps, qui bloquerait la civilisation des gravats dans une zone échappant aux repères nécessaires aux changements.



